

Jueves 30 de mayo de 2019

Reforma Suspende BMV cotizaciones de CFE

Diana Gante Cd. de México (30 mayo 2019).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) anunció la suspensión temporal de las cotizaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) luego de que la empresa no cumpliera con la fecha de su reporte financiero del primer trimestre del año. Al cumplirse el plazo de extemporaneidad establecido, con fundamento en el artículo 248 de la Ley de Mercado de Valores, se decretó a partir de hoy la suspensión de la cotización de los instrumentos de la Comisión con clave de cotización CFE emisiones 10-2, 13-2, 14, 14-2, 15, 15U, 17, 17-2, 17U y 18, que representan diversos títulos de deuda y de Fibra E. P.C. BMV, CFE, sistema financiero Tienen leve baja stocks de crudo de EU

Reuters Nueva York, Estados Unidos (30 mayo 2019).- Los inventarios de petróleo de Estados Unidos bajaron la semana pasada, dijo este jueves la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Los stocks cayeron en 282 mil barriles en la semana terminada el 24 de mayo, mientras que analistas esperaban un descenso de 857 mil. Las existencias de crudo en el centro de distribución de Cushing, Oklahoma, descendieron en 16 mil barriles, agregó la EIA. La tasa de operación en refinerías subió en 189 mil barriles por día, en tanto que la de utilización aumentó en 1.3 puntos porcentuales. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, inventarios Ven riesgo en relajar política monetaria

Ernesto Sarabia Cd. de México (30 mayo 2019).- La mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) alertó sobre los riesgos de relajar la postura de política monetaria prematuramente. En este comunicado, el subgobernador Gerardo Esquivel, por segunda ocasión, estuvo en contra del tono restrictivo del mismo. Los riesgos de relajar la postura monetaria se dan en un entorno donde la inflación general y la subyacente han aumentado, y la trayectoria futura de estos indicadores contempla presiones adicionales y se ha tornado más incierta. P.C. Banco de México, política monetaria Suben pedidos de ayuda por desempleo Reuters Washington DC, Estados Unidos (30 mayo 2019).- El número de estadounidenses que presentó solicitudes de beneficios por desempleo se incrementó moderadamente la semana pasada, lo que sugiere que el mercado laboral sigue sólido pese a la desaceleración de la economía. Los pedidos iniciales de subsidios estatales por desempleo subieron en 3 mil, a una cifra desestacionalizada de 215 mil en la semana que finalizó el 25 de mayo, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. Los datos de la semana anterior fueron revisados para mostrar mil solicitudes más de las reportadas inicialmente. Economistas encuestados por Reuters habían previsto que los pedidos de ayuda por desempleo llegarían a 215 mil la semana pasada. El Gobierno dijo que las solicitudes de California, Delaware, Kansas, Virginia y Puerto Rico estuvieron basadas en estimaciones por el feriado del Día de los Caídos del lunes. P.C. Estados Unidos, desempleo Aumenta temor por menor PIB

Jorge Cano Cd. de México (30 mayo 2019).- El Banco de México disminuyó la expectativa de crecimiento del País a un rango de 0.8 a 1.8 por ciento (con un punto medio de 1.3 por ciento), desde el 1.1 a 2.1 por ciento estimado a principios de año. La razón de la revisión es un desempeño más bajo de la economía en el primer trimestre frente a lo previsto, explicó Alejandro Díaz de León, Gobernador del Banco de México. "El ajuste para el crecimiento de este año refleja principalmente el dato del primer trimestre que fue menor respecto a lo previsto y que en parte está asociado a factores de carácter transitorios", expuso en conferencia. P.C. Banco de México, crecimiento económico El Economista CCE aplaude inicio del proceso de ratificación del T-MEC Lilia González El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) aplaudió el inicio del proceso de ratificación del T-MEC en el Congreso mexicano, y se comprometió a impulsarlo en el Senado. Carlos Salazar Lomelín, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), afirmó que la ratificación del nuevo acuerdo trilateral entre México, Estados Unidos y Canadá genera certidumbre a los empleos de millones de mexicanos. P.C. CCE, sector empresarial, T-MEC, acuerdo comercial Automotrices deben estar atentas a cambios sindicales: expertos María Del Pilar Martínez De la sindicalización en la industria automotriz, 80% está representada por la Confederación de Trabajadores de México, pero empezará a romperse ese dominio y llegarán nuevas fuerzas sindicales agrupadas en el Sindicato Minero y la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, quienes ya están trabajando, por lo que se requiere poner atención de las empresas para transitar hacia el nuevo modelo laboral. Así lo expusieron especialistas laborales en el foro La Reforma Laboral. Oportunidades y Soluciones en las Relaciones Organizacionales, que organizó la consultoría Mercer, quien lanzó la nueva herramienta sobre sindicalización que permitirá a las empresas detectar conflictos laborales, así como la decisión de los trabajadores a mantenerse sindicalizados o no. P.C. industria automotriz, sindicatos, reforma laboral Nissan no se opone a fusión de Renault y Fiat Chrysler, admite que faltan detalles por resolver Reuters Nissan dijo el miércoles a Renault que no se opone a la potencial fusión de su socio con Fiat Chrysler durante una reunión destinada a salvar el futuro de su alianza, en medio de un acuerdo que podría trastocar la industria automotriz, informó el periódico japonés Nikkei. Los más altos ejecutivos de Nissan Motor Co, de la francesa Renault SA y de su socio menor Mitsubishi Motors Corp se reunieron en la sede de Nissan en Yokohama en el marco de una cita programada, la cual fue eclipsada por la propuesta conocida esta semana de Fiat Chrysler para sellar una fusión de iguales con Renault. P.C. industria automotriz, sector empresarial, fusiones México escala una posición el índice de competitividad Roberto Morales México escaló una posición, de la 51 a la 50, en el Anuario de Competitividad Mundial 2019, elaborado por el Instituto para el Desarrollo Gerencial (IMD, por su sigla en inglés), con sede en Suiza. Con ello, cambió una tendencia descendente, puesto que la posición alcanzada en el 2018 fue la más baja que el país había tenido desde 1997, cuando fue incluido en esta clasificación. La competitividad definida por el IMD se asocia con la capacidad de competir en mercados nacionales o de enfrentar a la competencia internacional. P.C. IMD, competitividad Slim pide acceso a la TV de paga por satélite y a cambio ofrece usar las redes de Telmex, Telcel y Altán Nicolás Lucas América Móvil se encuentra en la disponibilidad de realizar inversiones adicionales para el despliegue de infraestructura de nueva generación y de echar mano de las redes de Telmex, Telcel o de Altán Redes, inclusive del brazo mayorista que resulte de la separación funcional de ese primer operador, para crear productos de

televisión de paga por satélite o por conexiones de banda ancha fija y móvil, a cambio de que el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) autorice su ingreso al negocio del video en México. El grupo asegura que habilitar un acceso de televisión para alguna de sus subsidiarias como Claro TV beneficiará a la oferta de servicios convergentes en el país, además de que otros mercados como el que toca al servicio de Internet de banda ancha mejorará en su calidad, cobertura y velocidad de conexión, pues al existir un agente con interés de mandar una señal de TV de paga por esa vía de comunicación y con capacidad financiera para desarrollar nueva infraestructura de red, se obligará a otros competidores a construir más redes, mejorar sus ofertas de contenidos y a disminuir precios al consumidor, quienes, a parecer de AMX, han concentrado sus inversiones en fibra óptica sólo en áreas rentables de cobertura. P.C. Slim, IFT, telecomunicaciones

Revisan ligeramente a la baja el crecimiento del PIB de EU en el primer trimestre Reuters El crecimiento económico de Estados Unidos se aceleró en el primer trimestre, confirmó este jueves el gobierno, pero hay señales de que el impulso temporal de las exportaciones y de la acumulación de inventarios ya está desvaneciéndose, con una desaceleración en las fábricas. El Producto Interno Bruto (PIB) creció a una tasa anualizada del 3.1%, informó el gobierno en su segunda lectura del indicador para el primer trimestre. La lectura se compara con el 3.2% estimado el mes pasado. La economía creció a una tasa del 2.2% en el período octubre-diciembre. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico

México requiere reformas fiscales para crecer más del 1.4%: IMEF Lourdes Flores Monterrey, NL. El presidente nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), Fernando López Macari, consideró que para que México pueda crecer a tasas mayores al 1.4% del Producto Interno Bruto (PIB), necesita realizar reformas fiscales que promuevan la inversión, la reinversión de utilidades, una mayor amplitud de salarios y la deducibilidad de las prestaciones entre otros puntos. Durante la inauguración del Foro Internacional IMEF 2019, el dirigente advirtió que es importante transformar la mano de obra, y pasar de lo hecho en México a lo creado y diseñado en México, con un país que innove, investigue y aporte a las tecnologías. P.C. IMEF, crecimiento económico, reforma fiscal

Banxico moderará expectativa del PIB para el 2019: expertos Yolanda Morales Banco de México (Banxico) presentará un diagnóstico más moderado de la actividad económica al interior del Informe Trimestral que divulgará esta mañana, anticiparon analistas de Citibanamex, Pantheon Macroeconomics y CIBanco. Hasta ahora, el rango estimado de crecimiento en el 2019 de Banxico está entre 1.1 y 2.1%; un intervalo en el que todavía se encuentra la expectativa media del mercado, que, según la consultoría FocusEconomics, está en 1.7 por ciento. P.C. Banco de México, crecimiento económico

Anuncian llegada de firma automotriz a Coahuila Redacción El gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, anunció la llegada de la empresa automotriz Commercial Vehicle Group (CVG), que invertirá 5 millones de dólares y generará 1,200 empleos directos en el municipio de Morelos. “Morelos recibe una gran noticia: la llegada de CVG, una gran empresa norteamericana con presencia en todo el mundo, con múltiples ubicaciones en cuatro continentes”, dijo el mandatario, quien añadió que desde hace 10 años no se había instalado una fábrica de esta magnitud en el municipio. P.C. entidades federativas, Coahuila, industria automotriz

La Jornada Inseguridad se mantiene como principal riesgo para empresas, reportan Dora Villanueva Ciudad de México. Las inversiones en México no se han frenado ni se espera que lo hagan, pero la inseguridad se mantiene como el principal riesgo operativo de las firmas y se está a la espera de hacia dónde van las política públicas del gobierno en telecomunicaciones e infraestructura, informó Víctor Esquivel, socio director general de KPMG para la región. De acuerdo con la encuesta de KPMG a mil 300 ejecutivos en el mundo, entre los entrevistados de México 76 por ciento de ellos consideró que el país crecerá de manera positiva en los próximos tres años, mientras que la medida se ubica en 63 por ciento para la economía mundial. “Como sociedad y como empresarios hemos venido apuntando que tenemos que fortalecer el estado de Derecho, reducir la impunidad y obviamente proveer la seguridad para que los empresarios puedan operar en sus negocios”, expuso el consultor en conferencia de prensa. P.C. sector empresarial, inversión, inseguridad

El Cobro Digital deberá ofrecer incentivos fiscales: Bancomer Julio Gutiérrez Ciudad de México. La implementación del nuevo producto de cobros y pagos electrónicos, Cobro Digital (CoDi), a futuro deberá venir acompañado de incentivos fiscales para que así se pueda lograr la meta de reducir el uso de dinero en efectivo en el país, consideró Hugo Nájera, director de desarrollo de negocios de BBVA Bancomer. Expuso que hasta el momento no se puede hablar de las implicaciones que tendrá el mercado bancario cuando se pueda reducir la cantidad de dinero físico en circulación, y aunque el proyecto de CoDi que impulsa el Banco de México (BdeM) tiene ese objetivo, usar recursos electrónicos “debe ser tan fácil como meter la mano en el bolsillo y sacar un billete”. P.C. Bancomer, sistema financiero, Cobro Digital

FMI suspendió trabajo con Venezuela sobre cifras económicas Reuters Washington. El Fondo Monetario Internacional suspendió en enero su trabajo con Venezuela sobre cifras económicas debido a las interrogantes sobre el reconocimiento del gobierno del país, dijo este jueves el FMI, días después de que el banco central venezolano reportó sus primeros datos en casi cuatro años. El portavoz del FMI dijo a Reuters que el Banco Central de Venezuela publicó el martes por su cuenta cifras del producto interno bruto y de inflación y que no se debió a la presión del prestamista multilateral, que tiene su sede en Washington. P.C. FMI, Venezuela

BdeM bajará tasas a 7.75% en septiembre, prevé Citibanamex Julio Gutiérrez Ciudad de México. El centro de estudios económicos de Citibanamex consideró que el Banco de México (BdeM) comenzará a recortar la tasa de referencia al mes de septiembre, y esta pasará de 8.25 por ciento, nivel actual, a 7.75 por ciento, ajuste a la baja de 50 puntos base. No obstante, luego que la junta de gobierno tomó la decisión de ajustar a la baja el pronóstico de crecimiento para este año, a un rango de entre 0.8 y 1.8 por ciento, desde un anterior de entre 1.1 y 2.1 por ciento, consideró que el banco central ve ahora mayores preocupaciones en materia de crecimiento. "En general, percibimos una mayor preocupación por parte de la junta respecto al crecimiento económico hacia adelante… nos sorprendió que el Banco de México hablara de un “rebalanceo” de los retos para el crecimiento hacia adelante, y que la lista de riesgos fue reordenada para mostrar los factores globales primero, mientras que los factores locales como el deterioro de la incertidumbre interna, una revisión a la baja de la calificación de Petróleos Mexicanos o del soberano, nuevas afectaciones a la producción y distribución de bienes y servicios en el país, ahora se relegan hacia el final de la lista", refirió la institución financiera. P.C. Banco de México, crecimiento

económico, inflación Perspectivas sobre Pemex, riesgo para mercados financieros: BdeM Reuters Ciudad de México. La mayoría de la junta de gobierno del Banco de México dijo que las perspectivas crediticias de Pemex y la economía son riesgos que podrían afectar la evolución de los mercados financieros nacionales, en su minuta de política monetaria este jueves. El subgobernador Gerardo Esquivel dijo que difiere del tono restrictivo del comunicado de la decisión donde hace dos semanas se mantuvo tasa clave de interés en 8.25 por ciento, en medio de menores presiones inflacionarias y una economía debilitada. P.C. Banco de México, PEMEX, sistema financiero, política monetaria Peso abre con leve baja; cotiza a 19.15 por dólar Ciudad de México. El peso mexicano operaba con una leve baja tras la publicación este jueves de datos relevantes de Estados Unidos, y un día después de que el banco central local redujo su proyección de crecimiento económico para 2019. La moneda local cotizaba a 19.15 por dólar, con una pérdida de 0.12 por ciento o 2.27 centavos, frente a los 19.1273 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio Arancel ha reducido 50% exportación de jitomate en Sonora: productores Carolina Gómez Mena A poco más de tres semanas de que el Departamento de Comercio de Estados Unidos impuso una cuota compensatoria de 17.56 por ciento al tomate mexicano, productores nacionales de tomate de exportación señalaron que debido a ese arancel en Sonora ha disminuido 50 por ciento la exportación del producto y en el centro del país la reducción ha sido de 30 por ciento. En conferencia de prensa, Salvador García, presidente del Consejo Agrícola de Baja California, Germán Gándara, integrante del consejo de la Asociación Mexicana de Horticultura Protegida y José Antonio Cruz Salazar, también de dicha asociación, advirtieron que al quedarse el tomate en el país “nos vamos a canibalizar entre nosotros”;, puesto que los grandes productores afectarán a los pequeños y medianos, los cuales quebrarán. P.C. jitomate, aranceles, exportaciones Aún no se gestiona permiso ambiental para Dos Bocas, afirman Redacción Ciudad de México. El proyecto de la refinería de Dos Bocas en Tabasco, sobre el que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el domingo iniciarán las obras, carece de autorizaciones en materia ambiental como lo establecen las leyes generales del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente (Lgeepa) y de Desarrollo Forestal Sustentable, señalaron el Centro Mexicano de Derecho Ambiental y Greenpeace. Precisarón que hasta este miércoles no se ha presentado ante la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) la Manifestación de Impacto Ambiental (MIA) respectiva que corresponda específicamente para el proyecto de la refinería. “Por tanto, dicha dependencia no ha iniciado la Evaluación del Impacto Ambiental correspondiente y en consecuencia no existe resolutive de impacto ambiental favorable que permita que la obra en cuestión vaya adelante”. P.C. Dos Bocas, refinería, impacto ambiental, medio ambiente Obligatoriedad de educación superior, el gran reto de universidades José Antonio Román Ciudad de México. Avanzar en la obligatoriedad de la educación superior, convertida ya en mandato constitucional, es uno de los retos más desafiantes que enfrentan las universidades e instituciones educativas de este nivel, públicas y particulares, aseguró el subsecretario de Educación Pública, Luciano Concheiro Bórquez. Señaló que para alcanzar la meta en este nivel del 50 por ciento de los jóvenes entre 18 y 22 años de edad, comprometida por la presente administración, se requiere que para el 2024 la matrícula total de licenciatura alcance 5.5 millones de alumnos, de los cuales 3.7 millones serían atendidos por instituciones públicas y 1.8 millones por instituciones particulares. P.C. Universidades, educación superior Presentará Conasami propuesta de salario para trabajadoras del hogar Jessica Xantomila La Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) presentará mañana ante su Consejo de Representantes, conformado por gobierno, sector privado y trabajadoras, su propuesta de salario mínimo para personas trabajadoras del hogar. La iniciativa fluctuará entre los 102.68 y 300 pesos diarios. En un seminario convocado por la comisión, expuso que se han tomado criterios constitucionales y normativos respecto al salario mínimo para fijarlo pues “éste debe ser suficiente para cubrir las necesidades” del jefe de familia y de ésta. Asimismo, se tomaron en consideración el manual de oficios y trabajos especiales de la Conasami, factores económicos y contexto, al igual que características de las mismas trabajadoras del hogar y sus empleadores. P.C. Conasami, salario, trabajadoras del hogar El País La economía brasileña entra en terreno negativo por primera vez desde finales de 2016 REGIANE OLIVEIRA La economía brasileña retrocedió un 0,2% en el primer trimestre del año respecto a los tres últimos meses de 2018, según datos divulgados este jueves por el Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (Ibge). El resultado, el primero negativo desde el tramo final de 2016, sitúa al país más grande y poblado de América Latina al borde de la llamada recesión técnica, un término que en Brasil se conoce por un periodo de dos trimestres consecutivos con el PIB a la baja. La economía brasileña había avanzado un 0,1% en el último trimestre del año pasado, pero ese resultado aún está sujeto a revisión, que podría ser a la baja. P.C. Brasil, economía mundial El Banco Central de Venezuela admite que el PIB se ha hundido un 52% con Maduro FLORANTONIA SINGER El Banco Central de Venezuela llevaba desde 2015 sin publicar indicadores económicos. Hasta este martes, cuando los datos que se han ocultado de forma sistemática aparecieron inesperadamente reflejados en la página web de la institución. Las cifras ahora conocidas revelan una caída del PIB 52,3% desde 2013, cuando Nicolás Maduro fue elegido presidente. El Banco Central estima, además, que la inflación ha alcanzado la cifra más alta en la historia reciente del país al pasar del 180,9% en 2015 al 130.060% en 2018. P.C. Venezuela, crecimiento económico, economía mundial